# **HI·MACS**

# HIMACS vuelve a ser protagonista en los FX Design Awards 2025



HIMACS ha vuelto a ocupar el centro del escenario en los **FX Design Awards 2025**, cuando todos los ganadores recibieron sus codiciados trofeos, realizados en **HIMACS Solid Surface** termoformado.

Reconocidos como uno de los eventos más prestigiosos en el calendario del diseño de interiores, los FX Awards reúnen a los principales talentos británicos e internacionales para celebrar lo mejor en productos y proyectos de interiorismo. La gala tuvo lugar el **26 de noviembre de 2025** en el emblemático **Grosvenor House, Park Lane, Londres,** ofreciendo a la comunidad global del diseño una oportunidad inolvidable para repasar un año de creatividad, innovación y excelencia.





LX Hausys se enorgullece de haber patrocinado nuevamente este evento, proporcionando los distintivos trofeos con forma de revista y grabados con los nombres de los ganadores.

## **HI·MACS**

Elegantes y agradables al tacto, los premios fueron termoformados en HIMACS, con unas dimensiones de 310 x 240 mm, y diseñados para evocar la reconocible forma de la publicación FX Magazine.

Los trofeos se realizaron en el tono profundo **Aurora Midnight**, de la colección **Aurora & Marmo**, y en **Ruby**, **de la colección** *Lucent*, destacando en ambos la calidad estética y las propiedades técnicas de HIMACS. La capacidad del material para combinar forma, función y durabilidad lo convierte en un material idóneo tanto para objetos refinados como para interiores ambiciosos y premiados.

Martin Saxby, Country Manager de HIMACS en Reino Unido, ha señalado:

«Los FX Awards son una auténtica celebración de la creatividad y el talento de nuestro sector. Estamos encantados de apoyar una vez más este prestigioso evento y de entregar a los ganadores unos trofeos que reflejan el mismo nivel de ambición, precisión y belleza que los proyectos galardonados. Esperamos que estas piezas sean atesoradas durante muchos años.»





### **HI·MACS**

#### **HIMACS**

#### The shape of your ideas

www.lxhausys.com/eu/himacs

HIMACS es un material Solid Surface que puede ser moldeado con cualquier forma. Extensamente utilizado para aplicaciones de arquitectura e interiores, como el revestimiento de fachadas de alta calidad y espectacular diseño, así como cocinas, baños, muebles, proyectos comerciales, residenciales y espacios públicos. Está compuesto de acrílico, minerales y pigmentos naturales que se unen para proporcionar una superficie lisa, no porosa y visualmente perfecta que cumple los más altos estándares estéticos, de fabricación, funcionalidad e higiene, ofreciendo múltiples ventajas frente a materiales convencionales.

HIMACS proporciona un sinfín de posibilidades para el revestimiento de superficies e inspira a mentes creativas de todo el mundo. **Zaha Hadid, Jean Nouvel, Rafael Moneo, Marcel Wanders y David Chipperfield**, entre otros, han llevado a cabo espectaculares proyectos utilizando HIMACS.

Siempre a la vanguardia en innovación, LX Hausys hizo historia en el sector de los Solid Surfaces con la introducción de **HIMACS Ultra-Thermoforming**, una fórmula pionera que lleva los límites del moldeado a nuevos niveles, con una capacidad de termoformado un 30% mayor. Además, **HIMACS Intense Ultra** supone un revolucionario avance que combina las cualidades de **Intense Colour Technology** y **Ultra-Thermoforming**.

Para potenciar los beneficios de trabajar con HIMACS, ahora el icónico **HIMACS Alpine White**, junto con una amplia selección de colores, cuenta con **contenido reciclado certificado por SCS**, ofreciendo un producto aún más sostenible.

HIMACS se fabrica utilizando una tecnología de nueva generación, llamado "curado térmico". La temperatura alcanzada durante el proceso de fabricación diferencia a HIMACS de otros Solid Surfaces y le aporta una mayor densidad, homogeneidad y durabilidad, con una mejor resistencia y un proceso superior de termoformado.

En cuanto a la higiene, HIMACS no absorbe la humedad, es altamente resistente a las manchas, fácil de limpiar, mantener y reparar. HIMACS está compuesto por materiales de primera calidad, lo que garantiza una superficie libre de sustancias nocivas como sílice, formaldehído, emisiones de COV y nanopartículas. Priorizando la salud y la seguridad, HIMACS ofrece tranquilidad para cualquier entorno.

Innumerables certificados reconocidos internacionalmente atestiguan la calidad de HIMACS en términos de compromiso ecológico, higiene y resistencia al fuego, siendo el primer Solid Surface del mercado en recibir el certificado oficial de **Homologación Técnica Europea (ETA) para fachadas** para el color Alpine White S728.

HIMACS ofrece una garantía de 15 años para los productos fabricados por HIMACS Quality Club. Para obtener más información, visite <u>nuestra web</u> y nuestra <u>área de prensa</u>.

Let's connect!

(f) (a) (b) (c) (d) (e) (f)

**HIMACS** está diseñado y producido por **LX Hausys (anteriormente LG Hausys)**, líder mundial del sector de la tecnología que pertenece al Grupo LX Holdings Corp.